
La publicité à Condé en Brie 5 mai 2013

Qu'on le veuille ou non, la publicité fait partie de notre quotidien,
c'est pourquoi, Jacqueline Gouby, animatrice des ateliers libres
de peinture de Château-Thierry et Condé en brie, proposa aux
participants de ces ateliers, de travailler sur les affiches
publicitaires. Le résultat était exposé, ce dimanche, dans l'atelier
de Condé en Brie.

Le sujet a non seulement plu aux exposants, mais les visiteurs,
bien plus nombreux que pour les autres expositions, ne
boudèrent pas l'instant. Une recherche approfondie d'anciennes
publicités pour trouver l'inspiration et les affiches prenaient

corps. "Ce travail sur plusieurs mois est personnel et suivant ses inspirations, les créateurs s'appliquent à
faire passer le message" souligne Jacqueline Gouby qui semblait satisfaite des résultats obtenus. Un
voyage dans le temps qui montrait les efforts des publicistes à convaincre sur l'utilité de nouveaux produits.
Le travail graphique est ici très intéressant, puisqu'il n'était pas question de photos, mais de dessins qui se
devaient d'être le plus réalistes possibles. Si la partie lettrage semblait le plus difficile à réaliser, tout les
artistes des ateliers, se sont volontiers prêtés à l'exercice. Le jeune public, pour qui ces publicités vantant
des produits depuis longtemps oubliés, devait se trouver un peu comme lorsque nous sommes devant les
peintures rupestres de nos lointains ancêtres. Mais l'intéret était réel, ce qui était agréable pour les
exposants.

Un sujet qui sortait de l'ordinaire, qui ne fut pas boudé par les visiteurs.

AG Bochages Prod les peintres de la plaine à Condé en Brie 6 avril 2013

Petit comité, mais très bonne ambiance, pour l'assemblée
générale de l'association bochages productions les peintres de
la plaine, samedi aux ateliers libres de peinture de Condé en
Brie.

S'il y avait peu de monde, c'est que cette année, l'atelier de
peinture ne pouvait raisonnablement pas recevoir des invités; le
chantier des halles en étant la cause. Il ne fût donc pas envoyé
d'invitations.
Autour de la table, Jacqueline GOUBY; Présidente, fit lire le
compte rendu de l'année passée, avec son lot de désagréments

(que vous pouvez le lire en pdf), qui, s'ils sont risibles après coup, n'encouragent tout de même pas les
bénévoles à continuer leurs activités de diffusion d'informations locales. Espérons que ce n'était qu'une
mauvaise année qui se fera vite oublier.
Les activités des ateliers sont quant à elles, toujours aussi suivies et l'ambiance y est aussi plaisante et
amicale.
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Les activités des ateliers sont quant à elles, toujours aussi suivies et l'ambiance y est aussi plaisante et
amicale.

Un bilan d'année qui, nous l'espérons, ne laissera pas de séquelles.
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28 juin 2013

C’était fête à l’école maternelle, ce vendredi 28 juin.

Madame Léon, directrice, accueillait les parents, dirigeant  ces
derniers  dans différentes classes, où diaporamas, expositions  sur
les travaux  et sorties de l’année, les attendaient.  Le temps
n’ayant pas permis de faire les activités prévues dans la cour,
celles-ci furent  concentrées dans une salle où les enfants, par
classe, dansaient et chantaient à tour de rôle. 
Monsieur le maire étant absent, c’est son 1er adjoint,
vice-président du Conseil général,  Georges Fourré qui le
remplaçait, accompagné d’élus venus applaudir les petits pour
leur spectacle répété tout au long de l’année. Les enfants ne
furent pas indifférents aux applaudissements  de  l’assemblée.
Enseignants et agents de service furent félicités et remerciés pour leur travail par Marianne, enseignante,
qui coordonnait le passage devant le public. « C’était une année intéressante » dit celle-ci, au regard de la
progression des enfants, souhaitant de bonnes vacances à tous et une bonne rentrée aux « grands » qui en
septembre se dirigeront vers la Primaire.

Texte & photos : Nicole JOBE

16 juin 2013

C’est avec quelques jours d’avance que la Société Musicale se
manifestait dimanche dernier dans la cadre de la fête de la
musique en offrant aux Nogentais, cela pour la douzième année
consécutive, un concert gratuit en l’église Saint-Germain.

Devant un public relativement nombreux, dont certains résidents
du Château de la Source,  bien que la date choisie coïncide avec
celle de la fête des pères, l’Ensemble Instrumental de Musique
Récréative avait préparé un programme de musique légère 
faisant, notamment, la part belle au folklore européen qu’il soit
russe , espagnol, italien ou grec.
Ouvertures, fantaisies , entractes, marches entrecoupaient avec
bonheur le voyage chez nos voisins  à la grande satisfaction du
public qui n’a pas manqué , debout, d’ovationner chaleureusement tant les musiciens que leurs  directeurs,
Pascal HERACLE et Pascal VILLEROT.
C’est à nouveau dans le cadre de la fête de la musique, montrant ainsi sa totale implication dans la vie
culturelle de la commune,   que jeudi 20 juin la répétition de l’Ensemble Instrumental s’est déroulée 
« portes ouvertes ».
Une initiative qui devait permettre aux curieux d’aller se rendre compte comment se  prépare un concert et
peut être de prendre place à l’un des pupitres.
Seule, une ancienne mandoliniste était venue  spécialement de Château-Thierry pour tester ses possibilités
et constater l’étendue du travail qu’il lui faudra fournir pour venir rejoindre l’ensemble….peut-être lors de la
saison prochaine.

L’ bl t it l ti d i l i t d li i t ( êt d’ i t t) it i t t ê
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et constater l’étendue du travail qu’il lui faudra fournir pour venir rejoindre l’ensemble….peut-être lors de la
saison prochaine.

L’ensemble recruterait volontiers des violonistes, mandolinistes (prêt d’un instrument), guitaristes et même
un pianiste susceptible d’assurer la partie de glockenspiel.
Tous renseignements à S.MC 03.23.70.13.35 ou famillehoinant@orange.fr

Texte & photos : Famille HOINANT

15 juin 2013

L'année musicale 2012-2013 se termine à l'école de musique de 
l'Alliance Musicale Charly-Saâcy qui compte toutes disciplines
confondues 45 éléments.

En effet, le 15 juin dernier, 24 élèves ont imité leurs camarades de
fin de cycle à Soissons et se sont présentés aux épreuves
intra-cycle des examens fédéraux pour leur évaluation de fin
d'année.

Au terme des épreuves, Olivier Ancelet, de la Fédération des
Musiques de l'Aisne, venu de Guise tout spécialement, ne
manqua pas de faire remarquer le bon travail accompli, félicita
toute l'équipe pédagogique présente avec les élèves et fit l'éloge de l'école de musique de part sa bonne
organisation, son sérieux et son dynamisme.
A la suite de cette élocution, le directeur, Stéphane Golliot, prit la parole et annonça les très bons résultats
des candidats. Dès lors, il se projeta immédiatement sur la rentrée prochaine où de nouvelles classes
d'instrument devraient voir le jour, notamment en guitare basse-électrique, accordéon, piano, batterie. Une
porte ouverte sera organisée le 08 septembre à l'occasion de la foire à la vigne et ce sera le moment, pour
ceux qui  désirent apprendre la musique ou se perfectionner, de s'inscrire et de rejoindre l'Alliance Musicale.

Le gouter de fin d'année clôtura cette bien sympathique après-midi.

Texte & photos : Valérie Naudé

14 juin 2013

C‘est au dojo, rue du stade Garnier  que le tournoi de judo,
enfants et adultes,  s'est tenu le vendredi 14 juin. Le professeur
Loïc Caron, secondé par le président du JUDO CLUB
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C‘est au dojo, rue du stade Garnier  que le tournoi de judo,
enfants et adultes,  s'est tenu le vendredi 14 juin. Le professeur
Loïc Caron, secondé par le président du JUDO CLUB
CARLESIEN,  Jacques Remiot et Jean-Claude Boucher, conseiller
municipal a remis les récompenses aux jeunes judokas. C’est un
plaisir de voir les enfants combattre avec sérieux et sportivité.

Résultats:Chez les enfants :
Poule 1 : 1ère : Naomie MALFARA, 2ème : Louane BECART, 3ème
: Ilona PORTO, 4ème : Maewen PLONQUET
Poule 2 :1er : Nathan CLOSSON, 2ème : Wacil M'HAMDI, 3ème :
Alexi PORTO, 4ème : MORELLON Maxence
Poule 3 : 1er : Paul MATUCHET, 2ème : Lucas GAUDILLERE, 3ème : Marco DE CESPEDES,
Poule 4 : 1er : Mathieu GERBAUX, 2ème : Assane DREMONT, 3ème : Anis M'HAMDI
Poule 5 : 1ème : Mathis HELBECQUE, 2ème : Corentin BAUDON, 3ème : ISsam ARRAGHRAGHI, 4ème :
Nathan PELEZAR
Poule 6 : 1er : Arno GERBAUX, 2ème : David CLOSSON
Poule 7 : 1er : Noémie LEOPOLD, 2ème : Soleiman YAHAOUI, 3ème : Solène TOURET

Chez les adultes :
Poule 1 : 1er : Selim SASTIM, 2ème : Alexandre THEISSE, 3ème : Nathan AFONSO
Poule 2 : 1er : Nicolas AFONSO, 2ème : Emma POUPART, 3ème : Camille ECHAROUX, 4ème : Angelina
VALENTE
Poule 3 : 1er : Rudi AMOUSSOU, 2ème : Ludovic GRATIOT, 3ème : Christophe POUPART, 4ème : Cédric
ERGO
Poule 4 : 1er : Olivier ADIN, 2ème : Loïc CARON, 3ème : Sébastien FREZZA, 3ème : Joël COLLOTTE
Poule 5 : 1er : Christophe CARY, 2ème : Olivier TOURET, 3ème : Gino CALCAGNILE

Texte & photos :Nicole JOBE

8 juin 2013

Sur la pelouse autour de la salle des Illettes, des  élèves des
collèges François Truffaut de Charly, Jean Rostand et Saint-
Joseph de Château-Thierry, Anne de Montmorency de Fère-en-
Tardenois attendaient patiemment le moment d’entrer en scène.

Ce samedi 8 juin, l’occasion leur  était donnée de jouer dans un
Opéra-Comique avec l’ensemble “Les Monts de Reuil“. Le quatuor
de musique  baroque, Anne-Violaine Caillaux et Maximilienne
Caravassilis violons, Marie-Aude Guyon, alto, Pauline Wargnier,
violoncelle, Clerc-Murgier au clavecin, accompagnèrent les trois
chanteurs, Eve Coquart, Julien Fanthou, Cécil Gallois dans une
mise en scène de Pierre Daudigny,  inspirée de fables de Jean de La Fontaine : La laitière et le Pot au lait et
L’ours et les deux compagnons.
Monsieur Michel Baroux, président du Festival présenta le programme et se félicita, tout comme Monsieur le
Maire, Claude Langrené de la participation de ce chœur de collégiens.

Le public, composé de beaucoup de parents d’élèves, ne bouda pas son plaisir et c’est sous les
applaudissements que collégiens et artistes quittèrent la salle.
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Texte & photos : nicole jobe

24 mai 2013

Samedi 24 mai, les membres de Charly bienvenue, s’étaient
déplacés pour accueillir les nouveaux carlésiens.

Beaucoup de quartiers représentés par de jeunes couples
nouvellement installés à Charly. Micheline Romelot, présidente,
présenta l’association, ses nombreuses activités et la bonne
entente qui régnait au sein de son équipe, toujours très active, sur
laquelle elle pouvait compter.
Parmi les 13 nouvelles familles  quelques unes, arrivant de
communes voisines, connaissaient Charly depuis longtemps.
Champagne et sac garni, remis par Lucia, de la part du magasin
Netto,  fut offert à chaque famille ainsi que la traditionnelle rose pour les dames.
Monsieur le Maire, Claude Langrené,  salua ses nouveaux administrés, se réjouit d’accueillir : Mr Bibata -  Mr
Puyle et Mme Macrez-  Mr Hoareau -  Mme Moulin et Mr Fillion - Mme Chevallier -  Mme Callant -  Mr Leroux
- Mme Séna De Santos et ses enfants - Mr De Léllo - Mr et Mme Baudouin - Mme Décosse - Mme Rat - Mr
Mlle Estévès Nuno – leur souhaita une bonne adaptation dans la cité. Précisant que les associations
carlésiennes étaient nombreuses et variées, offrant des possibilités de loisirs divers. Leur précisa que 
secrétariat de mairie se tenait à leur disposition pour les aider ou conseiller si besoin était.
Monsieur  Georges Fourré, vice-président du le Conseil Général, vanta  sa commune natale, ne doutant pas
que les familles s’intégreraient facilement  par le biais des associations et de l’école. Souhaita à tous  la
bienvenue à Charly.

La  présidente  invita  l’assemblée à boire le verre de l’amitié.

Texte & photos : nicole jobe

19 mai 2013

Comme cela avait été évoqué lors de l’Assemblée générale,
l’Alliance Musicale Charly Saacy a enregistré son premier CD.

C’est salle des fêtes de Saacy-sur-Marne, le week-end du 25 et 26
mai que l’ensemble des musiciens, environ 50 personnes, que
l’enregistrement d’une douzaine de titres a eu lieu. Pour ce faire,
Stéphane Golliot, le chef d’orchestre et le président Christian
Clergeot ont fait appel à un ingénieur du son, venu tout exprès
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l’enregistrement d’une douzaine de titres a eu lieu. Pour ce faire,
Stéphane Golliot, le chef d’orchestre et le président Christian
Clergeot ont fait appel à un ingénieur du son, venu tout exprès
pour cette opération délicate pour des amateurs.
Le chef souligne la demande du public qui les suit fidèlement
depuis des années et le désir des musiciens qui souhaitent vivre
cette expérience. Et pour les plus anciens d’entre eux, dit-il c’est
un aboutissement. Le CD sera disponible pour la fête patronale de Charly le week-end des 6 et 7 juillet
voire  pour la fête de la musique, le 21 juin à Saacy. Les titres rappelleront  de nombreuses reprises de
musiques de film :  Le dernier des Mohicans, Les chariots de feu, Sister Act , Hot Stuff  …, d’autres
interprétation de We will rock you, de Queen, Hey Jude et Les copains d’abord, de Brassens. Mais, pas
seulement, les auditeurs auront le plaisir de découvrir  une composition personnelle de Stéphane Golliot
intitulée "Le refrain du musicien", en trompette solo. André Paquinet, faisant partie de l’orchestre,
 tromboniste  professionnel ayant travaillé avec Georges Guétary, Claude François, Claude Nougaro et bien
d’autres, jouera Monn River, tiré du film  Breakfast chez Tiffany.
Belle initiative que cet enregistrement,  qui sans nul doute ravira les mélomanes et les admirateurs de cette
formation musicale.

On peut contacter l’Alliance par mail : alliance.musicale.charly.saacy@gmail.com, ou bien le chef
d’orchestre au 06.07.17.03.59 ou son directeur au 06.20.75.34.28

Texte & photos : nicole jobe

18 mai 2013

La confrérie du Pinot Meunier a reçu le 18 mai, chez Edwige  et
François Remiot, des Confréries venues de tous les coins de
France,  pour son 18e chapitre.

La Confrérie des maitres chouquettiers du Gâtinais avec qui la
Confrérie carlésienne est jumelée, Confréries du trou Normand,
Confrérie des chevaliers du Livarot, Confrérie du sucre d’orge des
religieuses de Moret sur Loing, La Jurade Princière de Chimay
Belge, Confrérie de la Féronne Haute de Rosny Sous Bois,
Confrérie  gastronomique du haricot de Soissons, Confrérie
gastronomique du cépe de la pointe du Médoc, Confrérie
gastronomique de la coquille st Jacques, Confrérie de la cite des bernardins de Fleurus  Belge, Confrérie
des coteaux briards, Confrerie des trois grappes de Villiers-sur-Marne et la Belgique était également
représentée avec l’ Ordre des Kuulkappers de St GILLES.
Partant de la  salle des fêtes, c’est en musique, avec l’Alliance Musicale Charly-Saâcy, que le cortège s’est
rendu au pressoir Edwige François. Ce défilé avec ses tenues  originales  ne pouvait que faire l’admiration
des badauds.
La cérémonie, animée par les membres de la Confrérie du Pinot Meunier, s’est déroulée d’une manière
décontractée mettant les futurs intronisés, venus d’autres confréries, très à l’aise lors des tests de “remuage“
et celui de “dégorgement des bouteilles réservé à un viticulteur.
La présidente, madame Marie-Paule Naudé, a officié consacrant 13 Membres d’Honneur qui ont prêté
serment, dont  Benoit Remiot, restaurateur local et Emilie Remond, de l’Office de Tourisme de Château-
Thierry,  pour la création de l’oenotourisme. A signaler un  nouveau membre actif de plus, Emmanuel
Boucant du Mont de Bonneil , à la Confrérie carlésienne.
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Texte & photos : nicole jobe

9 mai 2013

Beau succès pour la brocante du 5 mai, organisée par
l’association Charly Animations Loisirs.

Le beau temps étant au rendez-vous, les chineurs se sont
déplacés tôt le matin pour repérer les bonnes occasions, pour le
plus grand plaisir des l 135 exposants.  Beaucoup de stands de
vêtements, particulièrement pour les tout petits, vente de produits
locaux , de bijoux artisanaux, vieux outils et objets hétéroclites
faisant le  bonheur des curieux. “Portes ouvertes“ pour l’Alliance
Musicale Charly-Saâcy, qui avait mis  en vente  quelques
instruments. Les musiciens accueillaient les visiteurs avec
enthousiasme, leur faisant part de leur expérience musicale.
Salle des Illettes, la présidente, Francine Lava, préparait de quoi  restaurer le public, tandis que les
membres de l’équipe habituelle proposait café et boissons  aux passants. A midi les convives étaient
nombreux à déjeuner sous  soleil et faire une pause avant de refaire un tour au milieu des stands.
L’après-midi se prolongea, les promeneurs n’étant pas pressés de quitter les lieux.

Puis vint le moment de remballer les invendus en attendant la prochaine occasion pour tout ressortir.

Texte & photos : nicole jobe

8 mai 2013

Ce 68e anniversaire de l’armistice s’est déroulé en présence des
porte-drapeaux, des Anciens combattants des diverses guerres,
des gendarmes , des sapeurs pompiers , de la population
carlésienne et  des élus. Avec la participation de l’Alliance
musicale Charly-Saâcy et des enfants des écoles.
Dépôt de gerbes, des Anciens Combattants, du Conseil Général
et de la Municipalité.
Appel des morts par les élèves de l’Ecole élémentaire,
accompagnés par leur Directrice Madame Planson.
Lecture  du message de l’Union Française des Associations de
Combattants et Victimes de Guerres par Mme Liliane Prudhomme,
ancien maire,  lecture du Manifeste du Ministre des Anciens
combattants par M. Jean Monnera.
La Marseillaise fut interprétée par les musiciens  de l’Alliance Musicale.
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ancien maire,  lecture du Manifeste du Ministre des Anciens
combattants par M. Jean Monnera.
La Marseillaise fut interprétée par les musiciens  de l’Alliance Musicale.
MM. Claude Langrené, maire, Georges Fourré, vice-président du Conseil Général, suivis des élus, 
saluèrent les porte-drapeaux,  sapeurs pompiers et gendarmes et remercièrent les membres de l’Alliance
Musicale.
Avant de clore cette cérémonie, l’assistance fut invitée à un vin d’honneur, offert pas la Municipalité, où M.
Lucien Closson, ancien combattant, recevrait un diplôme pour ses 10 années de porte-drapeaux au niveau
cantonal. Monsieur le maire remit le diplôme à cet homme qui occupe actuellement le poste de président  et
trésorier pour la section des AC de Charly-Villiers.
Un appel fut lancé pour le renouvellement des porte-drapeaux, ceux-ci de moins en moins nombreux,
aimeraient voir des plus jeunes les seconder. Les porte-drapeaux, sont des personnes, hommes ou femmes,
majeurs, anciens combattants ou non  qui assurent bénévolement, lors des manifestations patriotiques,
journées nationales commémoratives et cérémonies locales, le service du port du drapeau de leur régiment
ou de leur association.
Pour renseignements complémentaires s’adresser à Monsieur Lucien Closson Tél. 03 23 82 01 76.

Texte & photos : nicole jobe
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